Гуманитарный проект Государственного учреждения   образования «Средняя школа № 5 г. Пружаны» ищет спонсоров
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Цель проекта: укрепление материально-технической базы школьного телевидения, расширение технических возможностей, разработка новых рубрик. Развитие творческих способностей учащихся, их профессиональная ориентация.  
1. Наименование проекта: Школьное телевидение «Пятёрочка»
2. Срок реализации проекта: 24 месяца
3. Организация - заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Средняя школа № 5 г. Пружаны»
4. Цель проекта: укрепление материально-технической базы школьного телевидения, расширение технических возможностей, разработка новых рубрик. Развитие творческих способностей учащихся, их профессиональная ориентация.  
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
· модернизация оборудования,
· активизация личностной позиции учащихся в образовательном процессе;
· практическое получение учащимися навыков работы при создании телепродукта;
· обучения основам журналистики, видео-дизайна;
· трансляция основных школьных мероприятий в сети интернет;
· поиск, апробация и внедрение новых рубрик на школьном телевидении;
· участие в различных творческих конкурсах и проектах;
6. Целевая группа: учащиеся школы 6-18 лет и их родители, учащиеся других школ города и района
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
- подготовка учащихся к работе с телеаппаратурой и соответствующим программным обеспечением;

- посещение мастер классов специалистов;
- приобретение цифровой видео и аудио аппаратуры;

- организация регулярных выпусков программ, их размещение в интернет пространстве;
	8. Общий объем финансирования (в долларах
	США): 10000

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	9500

	Софинансирование
	500

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, Брестская область, г. Пружаны 

	10. Контактное лицо:
	

	М.М.Воронко, директор школы, телефон 801632 2-14-40, e-mail: school5@pruzhany.by



Будем рады сотрудничеству!

Humanitarian project State educational institution “Pruzhany secondary school № 5” is looking for sponsors
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	1. Name of the project: School television “Pyatyorochka”

	2. Project implementation period: 24 months

	3. Organization, which offers a project: State educational institution “Pruzhany secondary school № 5”

	4. Aim of the project: Upgrading of school television facilities, feasibility enhancement, new rubrics development. Creative abilities development of pupils and their career orientation.   

	5. Tasks to be realized while the project implementation: 

- modernization of equipment;

- activation of pupils personal position in the process of education;

- operating skills development in practice while creation of television programme;

- training basic background of journalism and video design;

- online broadcasting of main school events;

- searching, testing and introduction of new rubrics on school television;

- taking part in different creativity competitions and projects;

	6. Task group: School pupils and their parents, pupils of other schools in town and district.

	7. Brief description of the events within the framework of the project: 
- preparing pupils for work with television equipment and corresponding software;

- attending workshops of specialists;

- acquisition of digital video and audio hardware;

- regular program releases and their online publishing;

	8. Total funding (dollars USA): 10000

	Source of funding
	Amount of financing 

(dollars USA)

	Contributor
	9500

	Co-financing
	500

	9. Place of the project implementation (region/district, town): Republic of Belarus, Brest region, town Pruzhany

	10. Contact person: 

M.M. Voronko, School Principle, tel.: 801632 2-14-40, e-mail: school5@pruzhany.by


We look forward to collaborating!
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